

Granados Chapa, Habló Sobre el Periodismo de Manuel Buendía

Por Aída SUAREZ

Miguel Angel Granados Chapa, habló el pasado miércoles sobre El Periodismo de Manuel Buendía, en el Foro Cultural "Efrén Rebolledo".

Destacó la labor del periodista asesinado el 30 de mayo de 1984.

Granados Chapa consideró que "el crimen cometido, no es sólo en contra de una persona o un gremio, es en contra de toda la sociedad".

Expuso que "Don Manuel no guardó silencio desde esa tarde en que fue asesinado, ya que se ha escuchado su voz en todo el país, el efecto se ha multiplicado".

Dijo que "constituye un factor de esperanza para la sociedad mexicana e hidalguense".

Asimismo, se refirió a uno de sus escritos retomados del libro "Ejercicio Periodístico", donde Buendía recopiló conferencias dirigidas a varios grupos como periodistas y estudiantes en esta materia.

Al final de su charla, Granados Chapa, invitado por el Centro Hidalguense de Investigaciones Históricas, Comunidad Científica Hidalguense, y Unión de Periodistas Democráticos, dijo que "el asesinato de Buendía, es un asesinato político, con el se pretendió callar una voz que con inteligencia informaba lo que otros no podían de otra manera expresar".